

Raths=Protokoll

der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr

vom 11. März 1846



Raths-Protocoll

in Politicis zur Sitzung von 11. März 1846.

Gegenwärtige:

Herr Bürgermeister Haydinger

„ Mag. Rath Maurer

„ „ „ Buberl

„ „ „ Bleyer

„ „ „ Knoll

Auskultant Gärber

Referat des Herrn Mag. Rathes Buberl.

1849. Protokoll mit den Mahlern und Alois Amtmann wegen Gewerbsstörung von Seite des Letzteren.

Aufzubehalten u. wird dem Aloys Amtmann durch Rathschlag bedeutet, daß er sich von jeder Art den Gewerbsstörung der berechtigten Mahler & Lakierer umso gewisser zu enthalten hat, als er sonst im ferneren Betretungsfalle mit der Geld- und Konfiskationsstrafe belegt werden wird; wovon auch der Lakierer Franz Klazer rathschlägig zu verständigen.

Haydinger

Gärber Auskultant